



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Trois-Rivières, le 2 février 2026 – Après le succès de la première édition, qui a rassemblé 19 activités hivernales, le Festival plein air revient pour une 2e édition encore plus prometteuse! Soutenu par l'Unité régionale de loisir et de sport de la Mauricie (URLS), ce rendez-vous incontournable invite la population à bouger dehors et à découvrir la richesse des activités de plein air offertes dans notre magnifique région tout au long du mois de février.

Organisé par des passionnés des municipalités ou des organisations mauriciennes, le Festival propose une programmation variée qui met en lumière des activités accessibles, guidées et structurées, allant de la randonnée en raquettes et en ski de fond, aux sorties au clair de lune avec flambeaux, en passant par le fat bike et bien plus encore. Des moments conviviaux et rassembleurs viendront compléter l'expérience pour faire de l'hiver une saison active et festive! Du 6 au 22 février 2026, la Mauricie vibre au rythme du plein air !

Découvrez la programmation et inscrivez votre activité ici :

[Festival Plein air 2026](#)

« Après une première édition couronnée de succès, nous sommes enthousiastes à l'idée de poursuivre notre mission : faire vivre de belles expériences de plein air à la population, redonner le goût de bouger l'hiver et mettre en lumière le dynamisme de nos organismes locaux et régionaux. A ce jour, les trois MRC – des Chenaux, Maskinongé et Mékinac ainsi que Shawinigan et l'agglomération de La Tuque sont à nouveau représentées, et nous avons hâte de découvrir l'engouement pour cette nouvelle programmation! » souligne Alex Tremblay, conseiller au développement du plein air à l'URLS de la Mauricie.

-30-

Source: Lise Déry
Agente de communication
Unité régionale de loisir et de sport de la Mauricie